

Les Journées de la création, du développement ou de la reprise d'entreprises 2013

Le moment de se lancer

Les 29.409 PME au Luxembourg génèrent 70 % des salariés, selon la Commission européenne

PAR THIERRY LABRO

Les Journées de la création, du développement ou de la reprise d'entreprises 2013, du 2 au 19 octobre à Luxembourg, à Esch et à Wiltz, permettront une nouvelle fois de trouver toutes les informations nécessaires à ceux qui se sentent la fibre entrepreneuriale.

Un speed-dating avec des cheffes d'entreprises, la TVA intracommunautaire, la prévention des impayés ou les financements pour les start-up innovantes sont quelques-uns des thèmes qui seront abordés, entre le 2 et le 19 octobre, à l'occasion des Journées de la création, du développement ou de la reprise d'entreprise par les Chambres du commerce et des métiers.

Pendant ces deux semaines, principalement à la Chambre de commerce et à la Chambre des métiers, six stands spécifiques viendront faciliter les contacts autour des questions de finance, d'accompagnement, de démarches administratives, d'innovation, de formation et d'internationalisation.



Quinze jours pour avoir toutes les informations autour de la gestion d'entreprise.

(PHOTO: ANOUK ANTONY)

Hier, à l'occasion de la présentation de ces journées, le directeur «Services aux PME» de la Chambre de commerce, Gérard Eischen, a rappelé que 99,6 % des 30.000 entreprises au Luxembourg sont des PME, de plus en plus souvent actives dans les secteurs économiques innovants et à haute intensité de connaissance. Si leur nombre a augmenté de 10 %, a-t-il dit, le ni-

veau d'embauche n'a augmenté que de 2 %, signe visible de la crise comme la stagnation de la valeur ajoutée. Il s'est félicité tant de la réforme du droit d'établissement que du guichet unique virtuel «Entreprises» qui vient en complément des deux guichets uniques des deux Chambres.

Directeur adjoint de la Chambre des métiers, Tom Wirion, a rappelé

l'importance de «poursuivre les efforts au niveau de l'apprentissage et du brevet de maîtrise». 6.500 nouveaux emplois pourraient être créés dans le créneau de la performance et de l'assainissement énergétiques d'ici 2020. Dans la construction durable, le besoin total de main d'oeuvre se chiffre à 13.500 personnes. Il a aussi redit que 1.500 entreprises auront besoin d'un repreneur dans les dix ans. Et il a présenté un nouveau cycle de formation de 93 heures en cinq modules, en 2014, à la gestion d'entreprises.

La ministre du Tourisme, des Classes moyennes et de l'Égalité aux chances, Françoise Hettogaasch, a appelé à un véritable changement de mentalité, dès le plus jeune âge, pour revaloriser l'image de l'entrepreneur, notamment pour lutter contre le chômage des jeunes. «Au lieu de se lamenter sur ce qui ne va pas, on peut aussi dire ce qui se passe bien!», a-t-elle dit.

Pour en savoir plus:

■ <http://journées.lu/>
<http://www.opportunet.net/>